
ACTA REUNION DE CONSEJO DIRECTIVO Nº 5/2016

Jueves, 04 de Agosto de 2016

Finanzas:

Se informó el estado de finanzas del IATE.  
La Dra. Costa informó que estuvo en la inauguración del edificio del CCT, a la cuál
asistió el Dr. Ceccatto.  Que el Presidente de CONICET contó la necesidad de que las
Unidades Ejecutoras elaboren un plan estratégico e imaginar cómo será el IATE de acá
a 10 años.  Estos planes serán auditados.  También se solicitará, en la medida de las
posibilidades, que se realice transferencia tecnológica hacia el sector privado.

Institucional:

Ford Ranger:  Del pedido que hizo Horacio de dinero para reparar el  vehículo.  Se
acordó iniciar los trámites para la venta de la camioneta y una vez que esté toda la
documentación lista, hacerla arreglar para venderla.

Darío consultó que hacer con las personas que aún utilizan las máquinas del IATE y ya
no son integrantes.  Se darán plazos a pedido según el caso.
Por otro lado explicó que estuvo averiguando para hacer transferencia de tecnología
con una empresa que lo convocó a él para hacer un trabajo de sistema de cómputos
de una clínica.  Explicó la posibilidad de hacerlo a través de Vinculación Tecnológica y
se dijo que si.

Facundo  solicitó  una  mejor  comunicación  respecto  de  los  temas  institucionales.
Debido a que el Proyectos de Investigación de Unidades Ejecutoras no fue comunicado
una vez enviado.

Mariano propone agregar en la web del IATE, un espacio para agregar códigos.  Darío
acordó armar un repositorio con herramientas numéricas.  Hay que pedirle a Valeria
Coenda que agregue un link en la web.

 


